



Coyoacán a 21 de diciembre 2022 Boletín: COY/DCS/112

## VISITAN FAMILIAS PISTAS DE HIELO EN COYOACÁN

- Por segundo año se abren pistas de hielo gratuitas en Coyoacán; estarán abiertas hasta el 6 de enero, de lunes a viernes de 12:00 a 22:00 hrs.
- Estas acciones buscan fomentar la convivencia y la unión familiar, "diciembre es un mes en donde nos reencontramos con la familia, donde nos volvemos más solidarios y demostramos empatía con nuestros semeiantes": Giovani Gutiérrez
- Las pistas están ubicadas en el Parque Ecológico Huayamilpas y en la Alameda del Sur.

La alcaldía Coyoacán puso en operación dos pistas de hielo gratuitas para el disfrute de las y los habitantes de la demarcación con el objetivo de que haya una sana convivencia familiar, sostuvo el alcalde Giovani Gutiérrez quien añadió que estas estarán abiertas hasta el 6 de enero de 2023 para que vengan a divertirse en esta época decembrina.

"Estamos muy contentos porque este tipo de espacios permiten la unidad e integración familiar. Las pistas de hielo son una sana diversión en donde lo único que se necesita es ganas de venir, de aprender, de participar. Aquí hay instructores y personal capacitado, así como el equipo necesario para hacer uso de la pista como los patines. Esperamos que las familias puedan acudir con sus hijos a darse un rato de esparcimiento", comentó.

Acompañado por la directora Gabriela Loya, directora de Desarrollo Social y Fomento Económico, el alcalde dijo que esta pista de hielo forma parte de las actividades 'Una Navidad Contigo' que la demarcación preparó para estas fiestas decembrinas en las que familias de Coyoacán y público en general podrán acceder de manera gratuita en un horario de las 12 horas del día a las 10 de la noche.

Giovani Gutiérrez sostuvo que estas acciones buscan fomentar la convivencia y la unión familiar, "diciembre es un mes en donde nos reencontramos con la familia, donde nos volvemos más solidarios y demostramos la empatía con nuestros semejantes, por eso queremos brindarles este tipo de atracciones para que los papás y las mamás disfruten con sus hijas e hijos esta práctica tan bonita como es el patinaje sobre hielo".

"Una de mis prioridades es brindar a los coyoacanenses una mejor calidad de vida y las actividades recreativas forman parte de estas acciones que les permitirán distraerse del trabajo, de la escuela y de todas las demás cosas que realizan día a día", agregó.

En este evento, al que asistieron también Aurora Monserrat Cruz, directora general de Seguridad Ciudadana; Fernando Ruiz, director de Capital Humano y Jorge Peña, titular de la Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Gutiérrez Aguilar indicó que su administración trabaja 24/7 para que cada pueblo, barrio, unidad habitacional y colonia vivan una Navidad llena de felicidad.

Por ello, anunció que se ponen a disposición dos pistas de hielo debido al éxito y la demanda que se dio el año pasado en la demarcación.

Señaló que para ingresar a las pistas sólo se necesita una identificación y muchas ganas de divertirse, ya que se cuenta con personal capacitado para auxiliar y orientar a las personas, así como personal de Protección Civil para atender cualquier emergencia.

Finalmente, el alcalde deseó felices fiestas a las decenas de familias que se congregaron en la Alameda del Sur para ser de los primeros en usar la pista de hielo, se tomó fotos y convivió con los asistentes.

00000000